



Unkel, 17.01.2024

## Elternbrief Zirkusprojekt

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein frohes neues Jahr und hoffen, dass Sie gut in das neue Jahr 2024 gestartet sind!

Wir freuen uns auch im kommenden Jahr auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit Ihnen und viele erfahrungsreiche, lehrreiche und spannende Projekte, Arbeiten und Erlebnisse mit Ihren Kindern.

Nun starten auch langsam die Vorbereitungen für unser nächstes großes Projekt mit der gesamten Schulgemeinschaft. Nach einer längeren Pause findet in der Woche von **Dienstag, 09. bis Samstag, 13. April 2024** endlich wieder ein Zirkusprojekt statt. In dieser Zeit werden die Schülerinnen und Schüler durch eine Gruppe von Artisten in kleineren Gruppen, die sie frei wählen können, die Grundlagen der Zirkuskünste erlernen. Am **Samstag, 13. April 2024** erwarten Sie, liebe Eltern, die gemeinsamen Aufführungen, in denen Sie ihre Kinder als Akrobaten, Clowns, Artisten, auf dem Trapez oder dem Hochseil bestaunen können.

Zur Durchführung dieses Projekts sammeln wir von allen Schülerinnen und Schülern den **Betrag in Höhe von 20 €** ein. Wenn Sie diesen noch nicht im Rahmen der **Spendenaktion** unseres Fördervereins (September 2023) abgegeben haben, bitten wir Sie, den **Beitrag von 20 €** Ihrem Kind **bis Freitag, 26.01.2024** mitzugeben.

Um die Sichtung der bezahlten Beiträge für den Förderverein zu erleichtern, würden wir alle Eltern, die Ihren Beitrag durch die Spendenaktion bereits bezahlt haben, bitten, dem Förderverein nochmals einen **Nachweis hierüber** zukommen zu lassen (z.B. über die Suchfunktion Kontoauszug „21.09. / DZ Bank Sparkasse Neuwied“). Bitte geben Sie diesen ebenfalls bis **Freitag, 26.01.2024** bei Ihrer Klassenleitung ab.

Wir freuen uns schon sehr auf das gemeinsame Projekt und werden Ihnen in den kommenden Wochen noch weitere Informationen zukommen lassen. Wichtig für uns ist jedoch bereits vorab zu betonen, dass so ein Projekt davon lebt, dass viele helfende Hände sich einbringen und uns und vor allem natürlich unsere Kinder dabei unterstützen, eine außergewöhnliche Erfahrung machen und erleben zu können. Für Ihre Hilfe und Unterstützung möchten wir uns daher bereits im Vorfeld herzlich bedanken!

Mit freundlichen Grüßen

*Ingrid Tombeux*  
Rektorin

*Christine Fabritius*  
Konrektorin

